



510 m²

Réf. 84746533

4 800 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce mas en pierre du 16e siècle vous plongera dans une atmosphère chargée d'histoire et d'authenticité. Avec une imposante façade de 30 mètres de long, cette demeure offre plus de 500m² habitables où les espaces de vie sont spacieux et les pièces du rez-de-chaussée superbement agencées. Doté de 9 chambres, la plupart avec salles d'eau attenantes, ce mas se distingue par sa luminosité naturelle et ses plafonds hauts, créant une ambiance élégante et singulière. À l'extérieur, le magnifique jardin paysagé, agrémenté de superbes terrasses et de 2000 oliviers, offre un cadre enchanteur. Une grande ...

In the heart of Saint-Rémy-de-Provence, this 16th-century stone farmhouse is steeped in history and authenticity. With its imposing 30-metre-long facade, this residence offers more than 500 square metres of living space, with spacious living areas and superbly laid-out ground-floor rooms. With 9 bedrooms, most with en suite shower rooms, this farmhouse boasts plenty of natural light and high ceilings, creating an elegant and unique atmosphere. Meticulous renovation work has been undertaken to preserve the integrity of this exceptional property. The wood and wrought iron double-glazed windows, ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

